



Santiago Creel no permite entrada a banda de guerra y escolta del Ejército Mexicano al salón de Plenos

Sesión de Congreso General, quedaron instalados formalmente los trabajos para el inicio del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones.

El Ejército divide al Congreso, los legisladores de Morena lamentaron que el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, no permitiera la entrada ni de la banda de guerra ni de la escolta del Ejército Mexicano, porque venían fuertemente armados.

Santiago Creel explicó: “Los integrantes de la escolta están armados y en este salón de sesiones no pueden entrar armados. Convenimos con la Secretaría de la Defensa el protocolo correspondiente”.